NP 4 / 25 | Campeonato de La Palma de Tierra II Slalom Adea 'Trofeo Instalaciones Eléctricas José Carlos'

## Carolina González e Itahisa Rodríguez repiten victoria en la Copa Wild Racing

## 7/4/2025

Este equipo 100% femenino dominó el II Slalom Adea 'Trofeo Instalaciones Eléctricas José Carlos', alcanzando su segunda victoria consecutiva en otras tantas participaciones. Jeremy Martín-Sara Martín y Jacob Santana-Gara Montesdeoca completaron el podio en esta segunda entrega de la nueva y apasionante Copa Wild Racing.

Con el II Slalom Adea 'Trofeo Instalaciones Eléctricas José Carlos' se celebró, al unísono, la segunda cita de la novedosa Copa Wild Racing que esta temporada ha comenzado en la isla de La Palma. De nuevo con siete equipos inscritos, este certamen que se desarrolla sobre el Skoda Fabia 1.2 TSI N3 volvió a captar la atención de los aficionados.

Como ya sucedió en la prueba inaugural de la temporada, Carolina González e Itahisa Rodríguez volvieron a ser la referencia en este apartado. Ambas sumaron una nueva victoria que les permite alcanzar los 70 puntos, el máximo posible en este comienzo de temporada y, exactamente, antes de que el campeonato llegue a su ecuador durante la segunda quincena del mes de junio.

La segunda plaza en la provisional de pilotos es para Saúl Yeray Hernández, piloto que tras dos citas cuenta con 39 puntos. Por detrás se sitúa el novel Jacob Santana, tercero el pasado sábado; en su caso cuenta con 37 puntos, mientras que su copiloto, Gara Montesdeoca, es segunda en su apartado con la misma cosecha.

Un apartado de copilotos que cuenta con Sara Martín completando el Top3 provisional. Junto a Jeremy Martín fueron segundos en el II Slalom Adea 'Trofeo Instalaciones Eléctricas José Carlos', lo que les ha permitido recuperar el terreno perdido en la primera cita del año.

De hecho, Daniel Martín y Jeremy Martín son cuarto y quinto, respectivamente, en el grupo de pilotos, donde andas separados por apenas un punto. Damián Armas y Yamila Díaz completan este apartado, en su caso, con 27 y 20 puntos.

Entre los copilotos, al trío de cabeza le siguen Edgar Fernández (27 puntos), Carlos Pais (22 puntos), Jaime Armas (20 puntos), Andrea González (20 puntos), Rubén Hernández (17 puntos) y Ricardo Pérez (15 puntos).

La Copa Wild Racing, después de este intenso inicio, se tomará un respiro hasta finales de junio, cuando regrese, precisamente, el Campeonato de La Palma de Tierra.

La primera edición de la Copa Wild Racing cuenta con el apoyo de las firmas CC Store y Kumho Tire.